
Regenmesser vor Testphase

Erfurt-Ost. Die ersten zwei Niederschlagsmesser für Hochwasserwarnungen sollen im ersten Halbjahr in Rohda (Haarberg) und in Urbich aufgestellt werden. Wie aus der Stadtverwaltung verlautete, werde zunächst innerhalb einer einjährigen Pilotprojekt-Phase ihre Praktikabilität und Verlässlichkeit untersucht. Zwei weitere Geräte sind bereits angeschafft und sollen perspektivisch im Weimarer Land aufgestellt werden. Die sogenannten Ombrometer sollen mit der Leitstelle und mit Sirenen verbunden werden, um künftig vor Hochwasser bei Starkregen-Ereignissen zu warnen. Ihr Einsatz wurde mit dem Hochwasserschutzkonzept für den Erfurter Osten beschlossen.

FA 31.05.2017